



## La Usal ampliará su flota informática con la adquisición de 600 nuevos ordenadores

### :: R. R. / WORD

**SALAMANCA.** La Usal quiere mejorar sus dotaciones informáticas, con el fin de prestar un mejor servicio a sus profesores y alumnos en sus diferentes campus académicos. En este contexto hay que encuadrar el firme propósito de la institución docente salmantina de adquirir una amplia remesa de 600 ordenadores para las aulas, tal como adelantó el rector Daniel Hernández Ruíz durante la reunión que celebró el Claustro la pasada semana en el Paraninfo de las Escuelas Mayores.

La adquisición de los nuevos equipos se completará con la actualización de la infraestructura telefónica de la Universidad, junto a la licitación de la primera fase de la wifi. Según destacó el rector, el plan 2015-2017 de apoyo a la investigación permitirá que todas las infraestructuras de comunicaciones e informática de la entidad docente estén plenamente actualizadas.

Por otro lado y también en materia informática, la Universidad ha resuelto el concurso convocado, referido a la licitación del suministro de la licencia campus Oracle de la Usal. La Oficina de Cooperación Universitaria Sociedad Anónima ha sido la entidad adjudicataria de esta licitación, al ajustarse su oferta a las bases del pliego de condiciones y, además, fue la única entidad que concurrió al mismo. El contrato tiene una duración de dos años y el importe de la adjudicación se sitúa en 221.000 euros, incluido el impuesto sobre el valor añadido.